

## **NOTA DE PRENSA**

## Localizado un brote con 16 casos positivos de COVID-19 en una residencia de mayores de Tudela

Todos los afectados son asintomáticos salvo la persona en la que se detectó la enfermedad

Domingo, 23 de agosto de 2020

Trece personas internadas en una residencia de mayores de Tudela y tres trabajadores y trabajadoras de la misma han ofrecido resultados positivos en la prueba PCR que les ha sido practicada tras detectarse síntomas de la enfermedad producida por el coronavirus en uno de los residentes. Salvo esta persona, el resto de afectados por el brote son asintomáticos.

Al conocerse que había un caso positivo se ha aplicado el correspondiente protocolo que incluye la realización de un cribado entre las personas residentes y trabajadoras del centro, localizándose doce positivos más entre los internos y tres en la plantilla de la residencia. Los mayores infectados van a ser trasladados al centro intermedio de Argaray, tal y como está previsto en los protocolos acordados por el Departamento de Derechos Sociales y el de Salud, y los trabajadores permanecerán en aislamiento en sus domicilios.

Con la detección del brote han quedado suspendidas las salidas de los residentes y las visitas al centro hasta que la situación epidemiológica retorne a la normalidad. Como siempre que surge un brote, el Gobierno de Navarra se ha puesto en contacto con las autoridades municipales, representadas por el alcalde de Tudela, Alejandro Toquero, y los responsables sanitarios del Área para informarles de la situación.

Por otro lado, se han detectado tres casos positivos más en otras tantas residencias de mayores de Navarra, dos son trabajadores y el tercero es una persona residente, en las que ya se ha hecho el correspondiente cribado aunque todavía no se conocen los resultados de las pruebas PCR practicadas, de los que se informará en las próximas horas, al igual que las realizadas en un centro de discapacidad donde la prueba a la que ha sido sometido un empleado ha resultado positiva.